



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela expresa su más sentido pésame y solidaridad al hermano pueblo libio por la tragedia que ha sufrido a causa del ciclón Daniel.

Nos unimos al dolor de las familias afectadas y hacemos llegar nuestras más sinceras condolencias a todos quienes han perdido a sus seres queridos en esta catástrofe natural.

Cada vez más se viven los impactos del cambio climático, lo cual nos llama a la reflexión para mitigar su impacto y a la solidaridad entre los pueblos por el futuro de la humanidad.

Desde la República Bolivariana de Venezuela, bajo los principios de la Cooperación Sur-Sur, reiteramos nuestra solidaridad y apoyo al pueblo libio en estos momentos difíciles.

Caracas, 11 de septiembre del 2023